

新型コロナウイルスに関する注意喚起(その26):
3月28日以降の国際線接続のための国内線搭乗は不可

令和2年3月27日
在オークランド日本国総領事館

・3月28日以降の国際線接続のための国内線搭乗は現時点ではできない、と本27日外務貿易省から説明がありました。

NZ政府は、これまでの対応方針を翻し、28日以降、国際線接続のためであっても、現時点では、国内線搭乗は認められないとの方針を示しました(国際線への搭乗は引き続き問題ありません)。

在ニュージーランド日本国大使館からも、また複数の他国の大使館からも、この措置の見直しを申し入れておりますが、現時点で措置が見直されたとの連絡はありません。また、今後近いうちに措置が見直されるのかは分からない状況です。新しい情報が入り次第、速やかにお届けいたします。

最新の状況については、以下をご参照下さい。

<https://covid19.govt.nz/help-and-advice/for-travellers/domestic-travel/>

こうした状況のため、28日以降、オークランド空港からの出国を予定されている皆様は、本27日中にオークランドまで移動されるか、若しくは、当日自家用車等で移動することを至急検討してください。

なお、28日以降は、長距離バスやフェリーを含めて公共交通機関には乗車できなくなることにご注意いただくとともに、自家用車で移動の際には、必ず国際線の航空券を提示できるようにご用意ください。

* 新型コロナウイルスに関する状況は刻一刻と変化しておりますので、最新情報は在ニュージーランド日本国大使館の Facebook(以下)もご確認ください(細かな情報は、当館からの領事メールではなく、大使館の Facebook のみの掲載とすることもあります。)

<https://www.facebook.com/JICC.NZ>

* 当館 HP(日本語)には、過去に発出したお知らせを掲載していますほか、当館 HP(英語)にも関連情報を掲載していますのでご覧下さい。また、在ニュージーランド日本国大使館の新型コロナウイルス関連ページに、関連リンク等を掲載しています。最新情報については、大使館のフェイスブックも合わせてご確認ください。

<在オークランド日本国総領事館>

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html (日本語)

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itpr_en/visa.html (英語)

<在ニュージーランド日本国大使館>

https://www.nz.emb-japan.go.jp/visiting_japan/corona_vrs_j.html (日本語)

https://www.nz.emb-japan.go.jp/visiting_japan/corona_vrs.html (英語)

<https://www.facebook.com/JICC.NZ> (フェイスブック)